

HAZ 24.10.2022

# Resser bitten um Tortenspende

Weihnachtsmarkt am  
27. November geplant

**Resse.** Der Kreis aller Resser Organisationen plant in diesem Jahr für den ersten Advent wieder einen Weihnachtsmarkt vor der Kirche an der Martin-Luther-Straße 10. Es soll Buden mit Kunsthandwerk, Leckereien und Glühwein geben, und auch der Weihnachtsmann soll kommen. Ab 14 Uhr wird die Kaffeestube geöffnet sein, für die Tortenspenden gesucht werden. Interessierte können diese ab sofort im Mooriz, Telefon (05131) 4799744, anmelden und am Sonntag, 27. November, zwischen 11 und 14 Uhr in der Kirche abgeben. Zudem ist ein Glücks-Schrottwichteln geplant. Die Sammlung funktioniert wie beim altbekannten Schrottwichteln: Handliche Artikel (maximal Schuhkartongröße), die nicht mehr gefallen, aber zu schade zum Wegwerfen sind, sollten originell verpackt am Sonabend, 26. November, zwischen 13 und 16 Uhr in der Kirche abgegeben werden, ehe sie am Sonntag hoffentlich anderen eine Freude machen.

wal